

Sommerfest bei „Kirche mit Kids“

BESTWIG – Erstaunlicherweise kam am ersten Feriensamstag die Hälfte der üblichen Kinderzahl zum monatlichen Kindergottesdienst „Kirche mit Kids“ in die evangelische Kreuzkirche in Bestwig. Auch wenn viele schon unterwegs in die Ferien sind, das Bestwiger „Kirche mit Kids“-Team ließ es sich nicht nehmen, ein Sommerfest zu feiern. Im Gottesdienst stand Psalm 104 im Mittelpunkt. Da geht es um Gottes wunderbare Schöpfung. Pfarrer Bodo Meier erklärte den Kindern, wie Menschen in bib-

lischen Zeiten sich die Welt vorstellten: Gott wohnt oben im Himmel, hat die Erde als festen Boden geschaffen und sorgt dafür, dass Regen fällt, der den Durst löscht. Gott lässt Gras und Saat wachsen. So werden Mensch und Tier satt. Auch wenn Menschen heute die Erde anders sehen, loben sie Gott immer noch dafür, dass in der Welt alles so gut geordnet ist. Im Gemeindegarten reisten die Kinder mit einem Schwungtuch los, kamen in Sturm und leisen Wind und suchten bei Regen alle unter dem Tuch

Schutz; sie nahmen die Farben von Bananen, Birnen, Äpfeln und Pflaumen an und spielten ein munteres Platzwechspielspiel. Ein Vater grillte und spielte Gitarre. Zum Abschluss hieß es „Gottes Segen für eure Reisen.“ Zwei Kinder werden in diesen Ferien nach Afrika unterwegs sein. Als Reiseproviant bekamen alle Süßigkeiten und ein Buch mit sommerlichen Segenswünschen. Dann hieß es Abschied nehmen. Im Herbst treffen sich die Bestwiger „Kids“ wieder in der Kreuzkirche. KKB



Zum Abschluss des Festes gibt es Reiseproviant und Reisesegen für die Kinder.

FOTO: KKB